

Neue Chefärztin



Staffelstabübergabe an die Nachfolgerin: Gefeiert von vielen Weggefährten verabschiedete sich Hans Hoffmanns nach 22-jähriger Tätigkeit als Chefarzt bei den Kliniken Maria Hilf Mönchengladbach in den Ruhestand. Er übergab die Leitung der Klinik für Strahlentherapie und Radioonkologie an Ursula Nestle. Mit ihr kommt eine renommierte Expertin und Forscherin von der Universität Freiburg als Chefärztin nach Mönchengladbach. Dr. Ursula Nestle ist Professorin an der Albert-Ludwig-Universität und hat international beachtete Studien im Bereich der Strahlentherapie durchgeführt. Privat ist die gebürtige Pfälzerin der Musik zugetan. "Eine Klinik ist wie ein Orchester", erklärt die Cello-Spielerin. "Es gibt ein gemeinsames Ziel, und das Zusammenspiel aller ist von zentraler Bedeutung."